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项羽赛后采访：四个队友都是好哥哥 我是LGD最菜的

 

2022年DPC中国联赛冬季赛，PSG.LGD以2-1击败了EHOME战队，赛后L
GD战队三号位选手项羽接受了英文流主舞台的采访，以下为翻译整理的
内容：

 

Q：首先恭喜你们拿下今天的胜利，我们想问一下你们
作为一支由新人组成的战队，在游戏之外沟通交流的重心是什么?

A：谢谢，其实游戏之外的沟通交流不是很多，因为最近集训开始之后
每天都是起床训练，然后晚上打完单排睡觉，游戏外的东西其实很少。

Q：你们会看其它赛区的比赛吗?尤其是对你个人来说有没有根据国外战
队的打法结合当前版本来提升你个人的一个理解?

A：都有看吧，西欧和东南亚，不过东欧北美南美看得比较少。自己的
话就是多学一下他们的打法吧，就没有什么特别的。
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Q：第二把对面阵容进攻性很强，而且你们是输了，为什么第三把你们
又选了一个偏防守的阵容?队伍在比赛间隙是如何调整阵容的?

A：我觉得没有太多风格上的调整吧。第一把我们拿的玛西凤凰，第二
把他们又拿了玛西。之后我们讨论了第三把还是把玛西放出来，然后ban
完对面比较拿手的大圣人马。其实我们也没有太偏防守，主要还是要看
核心对位吧。

Q：关于比赛准备阶段，感觉LGD在前期处理上非常干净利落，队内会
在赛前做什么样的准备来保证每个选手都能有良好的发挥?

A：那几分钟大概就是聊聊线上怎么打，开局开雾去哪里吧，也不会聊
太多。

Q：目前队伍里你和哪位选手最合得来?

A：也没有吧，四个兄弟都是好哥哥，我是最菜的那个被扛着走的，没
有什么好说的。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16736089536330.html
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